

UNA FINAL PARA LA HISTORIA

MANO FEMENINA SALSAMENDI Y RUIZ DE LARRAMENDI GANAN LA PRIMERA EDICIÓN DEL TORNEO NAVARRO

✎ Asier Antelo
 📍 Iñaki Porto

PAMPLONA – Las pelotaris navarras Laia Salsamendi y Olatz Ruiz de Larramendi se llevaron la final de la primera edición del Torneo Comunidad Foral de Navarra. Vencieron por 22-18 a la pareja formada por Amaia Aldai y Naroa Agirre en el partido disputado en el Navarra Arena.

Las dos parejas llegaban invictas a la gran final tras vencer todos los encuentros de la fase de grupos, cuartos de final y semifinales, mostrando un gran nivel y anticipando el espectáculo que ofrecerían en el frontón pamplonés.

En la previa del partido la pelotari de Isaba, Laia Salsamendi, aseguraba que disputar un partido en un frontón tan grande y con la presencia de público haría difícil controlar los nervios previos. Pero no fue así, la pareja de azul comenzó con determinación y colocó el 0-2 en el casillero. Al lado estaban las pelotaris vascas Amaia Aldai y Naroa Agirre que resistieron el arreón inicial de las navarras y plantaron cara en los primeros puntos. Cada vez que Salsamendi ponía una volea en el txoko o Ruiz de Larramendi lanzaba una potente derecha, las rivales respondían con un buen saque de Aldai o con un preciso zurdazo de Agirre. Así se llegó hasta el 9-10 en el casillero, el resultado más cercano al empate que tuvieron las pelotaris de rojo.

A partir de ese momento la joven Laia Salsamendi dominó a Aldai en la delantera y finalizó con sutileza un par de jugadas que levantaron al público. Las navarras se acercaron a la victoria con el 10-15 pero sus rivales no tiraron la toalla. Amaia Aldai, buscando resarcirse de los fallos cometidos en las jugadas anteriores, remató con rabia una volea y golpeó con fuerza un saque que no pudo devolver Ruiz de Larramendi. Con el empuje de la delantera vizcaína las de rojo volvían a darle vida a la final y ponían el 13-15.

En el tramo final del partido, Salsamendi volvió a mostrar su clase y aumentó la distancia en el marcador a 15-19. Aldai y Agirre veían como se les escapaba la txapela y la falta de puntería acabó de sentenciar el encuentro, 18-22.

Los más de 200 espectadores presentes en el Navarra Arena ovacionaron a las cuatro jóvenes pelotaris por el espectáculo mostrado. La pareja navarra Salsamendi-Ruiz de Larramendi hacía historia colocándose la txapela tras ganar la primera edición del Torneo Navarro femenino. La pelotari de Isaba, con tan solo 14 años, y su compañera de Eulate, con los 18 recién cumplidos, mostraron un gran nivel, dejando claro que la pelota navarra tiene un gran futuro por delante. ●



Las pelotaris protagonistas de los encuentros del Navarra Arena posan junto a autoridades.



Salsamendi y Ruiz de Larramendi se colocan la txapela de campeonas.



Salsamendi coloca una dejada ante la mirada de Aldai.

TORNEO DE PROMOCIÓN

ARRAIZA Y GAMINDE GANAN LA FINAL

●●● Victoria por 18-9. Las pelotaris guipuzcoanas Miriam Arraiza y Enara Gaminde vencieron a Uxue Osés y Madalen Etxegarai en la final del Torneo de Promoción. El partido de la categoría joven debía servir como aperitivo para la gran final que se disputaría a continuación, pero no dejó indiferente a ningún espectador. El partido comenzó con igualdad en el marcador, pero después del 5-5 la delantera Miriam Arraiza consiguió conectar varios saques certeros a los que la zaguera Uxue Osés no pudo responder. La pareja de azul no consiguió entrar en el partido y Arraiza y Gaminde sentenciaron la txapela, 18-9.